

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

## RINGKASAN

Diajeng Sugiarto Putri. Sistem *Penghimpunan Fee Based Income* dan Perlakuan akuntansi pada PT Bank Sumut Cabang Lubuk Pakam. *Fee based income collection system and accounting treatment at PT Bank Sumut Cabang Lubuk Pakam branch*. Dibimbing oleh LESIA FATMA GINOVA, S.E, M.Ak.

Perbankan di Indonesia memiliki peranan penting terhadap perekonomian. Peranan tersebut terkait dengan fungsinya sebagai lembaga perantara keuangan (*financial intermediary*), yakni menghimpun dana dari pihak yang kelebihan dana (*surplus unit*) dan menyalurkan dana pada pihak yang kekurangan dana (*deficit unit*), dimana ini merupakan aktivitas utama dari perbankan. Menurut Undang- Undang RI Nomor 10 Tahun 1998 tentang Perbankan, definisi bank adalah badan usaha yang menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan.

*Fee Based Income* adalah bagian dari kegiatan lain perbankan selain menghimpun dan menyalurkan dana. Tujuannya adalah untuk mendukung dan memperlancar kedua kegiatan utama tersebut. Kegiatan perbankan selain menghimpun dana dan menyalurkan dana adalah memberikan jasa-jasa lainnya. Semakin lengkap jasa bank yang ditawarkan maka semakin baik bagi kinerja keuangan bank itu sendiri.

PT Bank Sumut mempunyai pengendalian *fee based income* dengan baik dan melakukan upaya dalam meningkatkan *fee based income*. Tujuan dari kajian ini untuk menguraikan sistem akuntansi *fee based income* yang dilakukan PT Bank Sumut Cabang Lubuk Pakam. Metode kajian yang dilakukan oleh penulis dalam pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara, dokumentasi, dan studipustaka

Pengendalian internal yang dilakukan PT Bank Sumut Cabang Lubuk Pakam dalam meningkatkan *fee Based income* sesuai dengan COSO (*Committee of Sponsoring Organizations of the Treadway Commission*) yaitu lingkungan pengendalian, penilaian risiko, aktivitas pengendalian, informasi dan komunikasi, serta pemantauan.

Kesimpulan utama dari hasil praktik kerja lapangan adalah sistem Penghimpunan *Fee Based income* dan perlakuan akuntansi pada PT Bank Sumut Cabang Lubuk Pakam telah dilakukan dengan baik dan sesuai dengan COSO.

Kata kunci: Kegiatan Perbankan, PT Bank Sumut, *Fee Based Income*, Sistem pengendalian internal.